
（様式１） 

玉川ホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和 5 年 11月 30日（木）１４時３０分～１５時００分 

場  所  玉川ホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者       名 

利用者の家族    名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者   名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員 1 名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 （1）施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

（1）施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長）地域包括支援センターの活動について教えていただけますか。 

（地域包括支援センター所長代行）今月、ほっとあたみで熱海地域の文化祭が開催

されました。展示物のブースが中心でした。来年度以降は会場をユラックス熱海

に戻す予定です。健康相談窓口を設置し皆様に体験できるブースを考えています。  

太田熱海病院内では、グリーン café を 11 月に開催しました。２ヵ月に１回

なので、今年は 11 月が最後でした。次回は 1月を予定しています。事前申し込

みなので人数は増えていないですが、毎回職員が担当で講話やレクリエーション

を行い 1時間 30 分程度開催しています。 

（園長）熱海地区で要支援の方が地域包括の支援を受けている方はいらっしゃいま

すか。 

（地域包括支援センター所長代行）支援と介護同じ位いらっしゃいます。少しコロ

ナが落ち着いた今年の春先位は、要介護の認定が出る方が多かったですが、最近

は支援の方も結構いらっしゃいます。 

（園長）どのぐらい相談にいらっしゃいますか。 

（地域包括支援センター所長代行）毎日 1～2件は新規の相談でいらっしゃいます。 

（園長）認定を受けられて相談にいらっしゃるのですか。 

（地域包括支援センター所長代行）ほとんどは受けずに相談にいらっしゃいます。 

（園長）地域包括が浸透してきているのもありますね。 

（地域包括支援センター所長代行）以前よりは周知出来ていると思います。 



（園長）高齢者のご様子としてはどうですか。 

（地域包括支援センター所長代行）サロンと会議の場など再開されてきた為、講話

等で皆様とお会いしたりしています。100 歳体操も行っています。 

（園長）病院内の面会も時間制限はありますがベッドサイドまで行けるようになり

ましたね。 

（地域包括支援センター所長代行）今は以前ほど制限なく病棟まで来て頂いていま

す。 

（猪腰園長）これからますます寒くなるので、職員も感染対応に気を付けながら、

利用者様に楽しんで頂けるよう対応していきたいと思います。 

これで第４回運営推進委員会を終わらせて頂きます。 

ありがとうございました。 

 

 


